



# "El guerrero de la paz" vale doscientos pesos

Una temporada popular, con una entrada a sólo 200 pesos, inicia el Teatro Nacional Chileno con la obra "El guerrero de la paz", de Fernando Debesa, dirigida por Fernando González, en la Sala Antonio Varas.

A pedido de numeroso público se prolongó la temporada hasta el 15 del presente, manteniéndose los actuales horarios de funciones: martes a las 15.30 horas, miércoles y sábados a las 19 horas y domingo a las 17 horas. Los estudiantes universitarios y secundarios podrán asistir a estas funciones pagando sólo 50 pesos.

"El guerrero de la paz", que narra la lucha por la justicia que sostuvo el padre Luis de Valdivia en Concepción durante la guerra de Arauco tiene un gran elenco, entre los que figuran Humberto Duvauchelle, John Knuckey, Bastián Bodenhofer, Domingo Tessier, Alejo Alvarez, Mario Lorca y muchos otros.

De esta manera el Teatro Nacional Chileno termina la temporada 1984, en la cual presentó dos obras que fueron muy bien recibidas por la crítica y el público en general: "La señorita de Tacna", de Mario Vargas Llosa, con la dirección de Juan Pablo Donoso, y "El guerrero de la paz", de Fernando Debesa.

lo suerto. Sigo. 2-XII-(1984, p.2)  
208072

**"El Guerrero de la paz" vale doscientos pesos [artículo].**

Libros y documentos

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1984

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

"El Guerrero de la paz" vale doscientos pesos [artículo].

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)